

学校便り



令和7年9月1日

心に残る夏、つながる地域、広がる未来



校長

長い夏休みが明け、子どもたちのにぎやかな声が校舎に戻ってきました。

真っ黒に日焼けしたその笑顔は、海や山、公園、家族との旅行、地域の行事……そんな楽しい思い出がぎゅっと詰まった“夏のしるし”です。そして、ひとまわりたくましくなった子どもたちの姿を目にし、職員一同、新たな気持ちで9月を迎えております。この夏、特に印象的だったのは、8月1日から3日にかけて行われた検見川神社のお祭りです。山車を引く姿、神輿を懸命に担ぐ姿、そして金管クラブ「フレンズ」による力強い演奏——地域の伝統行事の中で、生き生きと活躍する子どもたちの姿は、本当に心に残るものでした。

こうした地域行事への参加は、子どもたちにとって大切な学びの場であり、心を育む貴重な経験となります。子どもたちが自分らしく輝ける環境を支えてくださっている保護者の皆様、そして地域の皆様のあたたかいご支援に、改めて感謝申し上げます。

今後も「地域とともに歩む学校づくり」を大切にしながら、子どもたち一人ひとりの成長を支えてまいります。引き続きご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



大谷翔平選手からの寄贈グローブ

大切に保管していた大谷翔平選手からの寄贈グローブを、6月下旬から1階のガラス戸棚に展示しました。たくさんの子供たちが立ち止まって興味を示しております。このグローブは、令和5年度、日本全国の各小学校へ3種類のジュニアグローブ（右利き用・左利き用・低学年用）が届けられました。

【大谷翔平選手からのコメント】

「私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。グローブを寄贈することで、子どもたちが野球というスポーツに触れ、興味をもつきっかけになってほしいと願っています。」



◇フレンズの発表

8月2日（金）に、検見川町のお祭りでフレンズが演奏しました。大変暑い中でしたが、多くの方々の前で発表することができました。今年は夏休み中にも練習日を例年より多めに設け、集中して練習に取り組みました。また例年4年生は応援のみでしたが、今年度は4年生も演奏に参加することができ83名という大所帯となりました。当日は、練習の成果を発揮することができ、子供たちも大満足の様子でした。PTAや地域の皆様が、警備や楽器運び等のご協力をありがとうございました。本当にありがとうございました。

◇放課後の過ごし方について

9月～10月は短縮日課が多く、下校時刻が早くなります。自転車の乗り方、路上では遊ばない、周りの方々に迷惑をかけるようなことはしない等、放課後の過ごし方について、今一度ご家庭でお子様とお話しください。公園での遊び方や万が一けがをした場合にどのように連絡を取るかなど、確認をしていただけたと何かあったときにスムーズに対応できるかと思います。

◇まだまだ残暑は厳しそうです

9月になりますがまだまだ残暑は厳しい状況です。熱中症対策を十分にして登校させていただきます。学校でも水分補給や帽子の着用、汗の始末など、声をかけていきます。よろしくお願いいたします。

◇地域の行事が多くあります

検見川の地域には、9月から10月にかけて地域の行事が数多くあります。フレンズもその行事の中で演奏させていただく予定です。応援をぜひよろしくお願ひいたします。また、地域の行事に積極的に参加することは子どもたちの地域愛を育てる事にもつながるかと思います。いずれの行事も本校の運動場で行いますので、参加してみてはいかがでしょうか。

9月14日（日）「第22回検見川フェスタ “やあびな”」<コロナ前以来、6年ぶりの開催>

10月 5日（日）「第57回町民運動会」

◇口座振替(給食費・学校徴収金)のお知らせ

第3期給食費等の口座振替（8月25日（月）実施）ができなかった方に、9月16日（火）に再振替を行います。前日までに必要な金額を登録口座にご用意ください。なお、次回の第4期振替日は、10月27日（月）です。

（学校給食費に関するお問い合わせ 保健体育課 245-5909）

（学校徴収金に関するお問い合わせ 本校教頭 273-8030）

スクールカウンセラー来校日 9月2日（火）・16日（火）・30日（火） 9:30～15:30 ※12:00～13:30を除く

★児童のほか、保護者の方のご相談も受け付けております。カウンセリングをご希望の方は、教頭か担任までご連絡ください。

（☎273-8030）

◇通知表について

昨今社会の中で、通知表の在り方について議論されることが多くなってきておりまます。千葉市内の学校においても、通知表の形式については学校ごとに違いがある状況です。本校においても、昨年度から3年生以上の総合的な学習の時間の所見文の記載を後期のみとし、そこで年間を通して評価をするように変更してきました。そういう流れを踏まえ、今年度からは、道徳の所見文の記載も後期のみとさせていただき、年間を通して特にお知らせしたいお子様の学習の成果や様子を記載していきたいと思います。また、教職員が子どもたちへの日常の評価を充実させたり、子どもたちとの関わりを増やすことにつなげたりしていきたいと考えています。ご理解の程よろしくお願いいたします。